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「第 8回経営諮問委員会」の概要 

 

「第 8回経営諮問委員会」の概要につきましては、以下の通りであります。 

第 8回目の委員会は、平成 25 年 2 月 1日に公表いたしました経営強化計画の履行状況報告

書（平成 24 年 12 月）について、各委員の皆様から貴重なご意見・ご提言を頂戴いたしま

した。 

 

 

1. 日時 

平成 25 年 1 月 28 日(月) 15:00～17:04 

 

2. 場所 

当行本店 

 

3. 出席者 

【経営諮問委員会委員】 

児嶋 眞平   京都大学名誉教授、福井大学名誉教授、前福井大学学長 

増田 仁視   前福井経済同友会代表幹事、増田公認会計士事務所所長 

山本 雅俊   元福井県副知事、元公益財団法人ふくい産業支援センター理事長 

 （五十音順、敬称略） 

【福邦銀行】 

三田村 俊文  取締役会長 

東 條  敬  取締役頭取 

清 水  一宏  取締役 

武内 仁和 取締役 

酒井  英一  取締役 

三田村  謙 監査役 

前 田  頼秀  監査役 
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4. 当行挨拶要旨 

＜東條頭取＞ 

・ 本日、第 8 回目の経営諮問委員会を開催いたします。今回は、平成 24 年 9 月まで

の経営強化計画の履行状況報告について、ご説明・ご報告申し上げます。 
・ 近年、地域金融機関の本業の収益は細っており、この厳しい経営環境の中で、責任

ある経営体制を確立させ、適切かつ迅速な経営判断に努めております。また、中小

企業の取引先への改善支援については、今後も継続して取組んでまいります。 
・ 委員の皆様には、忌憚のないご意見を賜りたいと思います。 
 

5. 当行からの説明要旨 

・ 経営強化計画の履行状況報告(平成 24 年 12 月) 

 

6. 委員の意見等 

委員から次の内容のご意見およびご提言をいただきました。 

＜ご意見＞ 

1. 当行メイン取引先への訪問回数を増やし資金繰り相談に時間を費やすなど、取引先と

の信頼関係を深め、融資機会を逃さないといった対策が必要である。 

 

2. 現在取組んでいる 6000 先訪問運動及び 4000 先フォロー運動は、メイン取引先を増加

させる運動として効果的であり、引き続き積極的に取組んで欲しい。 

 

3. これまで色々と課題解決型提案活動に取組んでいるが、他金融機関との差別化が必要

ではないか。福邦銀行の得意分野をもっとアピールしたらどうか。 

 

4. グリーンツーリズム、小水力発電、太陽光発電等、新しい事業に対する目のつけどこ

ろが重要である。現在、8分野を成長分野に指定して取組んでいるが、中分類、小分類

にまで落とし込み、具体的な推進方法を企画することが重要である。 

 

 

以上 


